

du Département de la Voirie soit promu à la position laissée vacante par le départ de M. C. Amireault, que M. Nantel remplace M. David, qui a donné sa résignation, au salaire de \$750 par année, et que M. G. Archambault remplisse la vacance créée par le transfert de M. Blanchard, au salaire de \$1,000 par année.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 8 Mars 1911, a. m.

M. Lachapelle, Président; MM. Ainey et Dupuis.

1.—Le Surintendant de l'Incineration est autorisé à acheter des chevaux, pour le service du département de l'Incineration, pour un montant jusqu'à concurrence de la somme qui lui a été votée dans ses crédits pour cette fin, soit \$2,000.

2.—Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Aqueduc à rencontrer les experts Hering & Fuller, à New-York, vendredi matin, le 10 courant au sujet de certains renseignements au sujet de la filtration de l'eau.

3.—Résolu: De prier le Chef de Police de faire un rapport et de transmettre une liste des hommes de police qui font un service spécial et qui sont dispensés de porter l'uniforme.

4.—Le Chef du département des Incendies, présent devant le Bureau, demande aux Commissaires et insiste pour être libéré de la responsabilité de l'achat des chevaux pour le service des Incendies.

Résolu: En conséquence suivant la demande du Chef de faire faire l'achat des chevaux par l'acheteur général ou par une autre personne désignée à cette fin, mais l'acceptation définitive de ces chevaux devant être faite par le Chef.

5.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de la cession d'un terrain par la Fabrique de Notre Dame, en vue d'ouvrir un parc dans le quartier Mont-Royal, et il est.

Résolu: Que le Secrétaire soit autorisé à se consulter avec le Département en Loi pour en arriver aux moyens de rencontrer la demande du Curé Troie d'une exemption de taxes sur les chevaux et voitures employés pour le cimetière.

6.—Soumis un rapport de M. J. Hamilton Ferns, Président des Evaluateurs, en réponse à une plainte faite par M. John Morris, au sujet des renseignements demandés au Bureau des Evaluateurs, ladite plainte étant adressée à S. H. le Maire, il est

Résolu: De lui transmettre le rapport ci-dessus.

7.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, sur la demande de The Dominion Paper Co. de la remise de leur dépôt pour la fourniture de goudron, et recommandant vu le contrat terminé, de remettre ledit dépôt, savoir, \$368.

Résolu: En conséquence.

8.—M. le Commissaire Ainey soumet une lettre de M. J. B. Falardeau en rapport avec la distribution du pain dans cette ville.

Résolu: D'approuver la réponse faite par M. le Commissaire Ainey à M. Falardeau, dans le sens qu'il n'est pas opportun de réouvrir cette question, vu que le Comité de Législation a fait adopter un règlement qui viendra en force le premier Avril, au sujet du pain.

9.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, demandant le résultat de la conférence tenue entre ledit Ingénieur en Chef, ledit Inspecteur et M. S. B. McConnell, Asst. Ingénieur du Pacifique Canadien, au sujet de la construction d'un pont pour les piétons, de la rue Notre Dame aux quais.

Résolu: Suivant la recommandation de l'Ingénieur en Chef, de référer ledit rapport au Département en Loi.

10.—Soumise la réquisition No. 6 du Surintendant des Impressions et de la papeterie, pour travaux d'impressions et articles de papeterie pour différents départements.

Approuvé.

the Road department, be promoted to the position which has become vacant through Mr. C. Amireault's departure, and that Mr. Nantel replace Mr. David, who has resigned, at a salary of \$750 per annum, and that Mr. C. Archambault be appointed to the position formerly held by Mr. Blanchard, at a salary of \$1,000 per annum.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 8th March 1911, a. m.

Present: Messrs Ainey and Dupuis; M. Lachapelle in the chair.

1.—The Superintendent of the Incineration department was authorized to purchase horses for the Incineration department for a sum not exceeding that which was voted in the appropriations for said purpose, to wit \$2,000.

2.—Resolved: That the Superintendent of the Water department be authorized to meet the experts Hering and Fuller, at New-York, Friday morning on the 10th instant, in connection with certain information required re water filtration.

3.—Resolved: That the Chief of Police be requested to report and transmit a list of constables who are doing special duty and are exempted from wearing uniforms.

4.—The Chief of the Fire Dept., requested the Commissioners and insisted upon being relieved from the responsibility of purchasing horses for the Fire department.

Resolved: Accordingly, and that horses be purchased by the Purchasing and Sales agent or by another person appointed for that purpose, but the horses to be finally accepted by the Chief.

5.—The Board again considered the question of the cession of a piece of land by the Fabrique de Notre-Dame, in view of opening a park in Mount Royal Ward, and it was

Resolved: That the Secretary be authorized to consult with the Law Department as to whether the request of Révd. Mr. Troie, for an exemption from taxes on the horses and vehicles used for the cemetery can be granted.

6.—Submitted a report from Mr. J. Hamilton Ferns, chairman of the Assessors, in reply to a complaint made by Mr. John Morris, anent certain information asked for at the Assessors' office, the said complaint being addressed to His Worship the Mayor, it was

Resolved: That the above report be transmitted to His Worship.

7.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, on the application from The Dominion Paper Co., for the remittance of their deposit made in connection with the supply of coal tar, and recommending that inasmuch as the contract has been completed, the said deposit, to wit \$368 be refunded.

Resolved: Accordingly.

8.—Mr. Commissioner Ainey submitted a letter from Mr. J. B. Falardeau in connection with the distribution of bread in this City.

Resolved: To approve the reply made by Mr. Commissioner Ainey to Mr. Falardeau, to the effect that it was not advisable to reopen the question, inasmuch as the Legislation Committee had caused to be adopted a by-law, re bread which will be enforced on the first of April.

9.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, on the result of a conference held between the said Chief Engineer, the City Surveyor and Mr. T. B. McConnell, Asst. Engineer of the Canadian Pacific, anent the construction of a bridge for pedestrians on Notre-Dame Street leading to the wharves.

Resolved: As recommended to the Chief Engineer, that the said report be referred to the Law Department.

10.—Submitted requisition No. 6 from the Superintendent of Printing and Stationery for printing and stationery required by different departments.

Approved.